

教育相談終了!

5月11日(火)から14日(金)まで行われた教育相談でしたが、無事終了することができました。学習や進路、人間関係や部活動での悩み等々、学級担任としっかり相談することができました。短い時間でしたが素直に話をしてくれました。思春期は感情の起伏が大きく、コントロールすることが中々大変な時期です。「何でこんなことで?」と大人が思うことでも、本人にとっては、とっても重要で大変なことだったりします。これからも生徒たちに寄り添って行きたいと考えますのでご家庭でも何かありましたらご連絡いただきたいと思います。

リモート実験 行います

12日(水)に新型コロナウイルス感染症への対応についてお知らせを配布いたしました。本校では感染防止対策をしっかりと取りながら、できるだけ予定された教育活動を実施して行く予定です。しかしながら、予断を許さないの、万が一休校等の措置がなされた場合のことを考え、リモート授業の実験を17日(月)に行います。学校内では遺漏なくできたので、各家庭との確認になります。ご家庭のご理解、ご協力をお願いいたします。

2021年 私の漢字

「こんな1年にしたい」を、漢字1文字で表しました。良き1年になることを期待しています。
 玲菜さん「輝」 晁喜君「有」 康誠君「健」
 ななさん「努」 快飛君「鍛」 胡桃さん「努」
 愛依さん「知」 湊吾君「体」 翔太君「運」
 陽翔君「強」 陽香さん「楽」 柏都君「勉」
 桃花さん「挑」 莉央さん「得」 真華さん「健」
 広弥君「楽」 綾佳さん「推」 結愛さん「努」
 葉さん「楽」 優愛さん「力」 大河君「超」
 愛輝君「積」 月暖さん「優」 歩楓さん「熟」
 翔君「挑」 将大君「遂」 彩奈さん「勉」

自分の努力をしっかりと認め、
 その努力を振り返り、
 次の目標設定を大切にしましょうね

「やれることは全てやったし、手を抜いたことはありません。常にやれることをして自分がいたこと、それに対して、準備した自分がいたことを誇りに思います。」
 「苦悩というものは前進したいって思いがあつてそれを乗り越えられる可能性のある人にしか訪れない。だから苦悩とは飛躍なんです。」
 くイチロー 語録

今週の目標

生徒総会をしっかりと行おう

		授業計画と主な予定						下校
17	月	学	理	国	数	社	英	15:30
		○心電図検査(13:30~1年生から) *リモート実験17:00~						
18	火	数	国	英	体	生徒会総会		18:00
		○生徒会総会(5・6校時)						
19	水	家	社	理	道	国	体	18:00
		○応援練習(放課後)						
20	木	理	国	英	技	体	総	18:00
		○耳鼻科検診(14:30~)						
21	金	数	美	音	社	理	英	18:00
		○内科検診(13:30~) ○英語検定(15:45~)						